

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB5001-01

Stuttgart, 18.12.2020

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen CDU-Gemeinderatsfraktion
Datum 13.11.2020
Betreff Dank der Stadt an die Bundeswehr für Corona Unterstützung zum Ausdruck bringen

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Ich teile die im Antrag zum Ausdruck gebrachte Wertschätzung für die Bundeswehr vollumfänglich. Der Oberbürgermeister und die Verwaltungsspitze haben diese Wertschätzung bereits mehrfach in Stellungnahmen und Presseterminen deutlich gemacht und die Arbeit der Bundeswehr auch im Gemeinderat mit deutlichen Positionierungen verteidigt.

Ohne die Unterstützung der Bundeswehr wäre die Kontaktverfolgung durch das Gesundheitsamt seit Herbst 2020 nicht möglich. Als Stadtgesellschaft und als Verwaltung der Landeshauptstadt sind wir daher voller Dankbarkeit für den geleisteten Einsatz. Dies ist der Bundeswehr bekannt.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>